

# Les lieux d'accueil parents-enfants restent ouverts

À l'instar des crèches et autres modes de garde, les lieux d'accueil parents-enfants ont l'autorisation d'ouvrir, en groupe restreint.

PAR CLAIRE DE VREGILLE  
montreuil@lavoixdunord.fr

**MONTREUILLOIS.** Au centre socioculturel d'Hucqueliers, ce lieu est baptisé « La P'tite Bulle d'air » car il offre en temps normal aux parents une respiration bienvenue. Ils y retrouvent d'autres adultes et leurs enfants peuvent s'amuser avec des jouets et activités qu'ils n'ont pas à la maison.

“ Dix personnes peuvent être accueillies à la fois (adultes et enfants de moins de six ans compris), dans un respect strict des gestes barrière. ”

Pendant le reconfinement, ce service public a été autorisé à rester ouvert pour permettre aux parents qui le souhaitent de continuer à le fréquenter. Dix personnes peuvent être accueillies à la fois (adultes et enfants de moins de six ans compris), dans un respect strict des gestes barrière : lavage de main, masque



Dans les 7 Vallées, les parents et leurs enfants sont accueillis en alternance à Beaurainville (notre photo d'archives) et à Hesdin.

obligatoire pour les adultes...

## PAS À BERCK

Au centre socioculturel d'Hucqueliers, le lieu d'accueil parents-enfants est ouvert le premier et troisième vendredi du mois, de 9 heures à 12 heures, sans inscriptions préalables.

Sur le territoire des 7 Vallées, l'accueil se fait en alternance le jeudi à la Maison de la petite en-

fance de Beaurainville (prochain rendez-vous le 12 novembre, de 9 h 30 à 11 h 30), et le mardi, à l'espace Le Bateau sur l'eau, rue de la Paroisse à Hesdin, de 14 heures à 17 heures. La participation est libre, gratuite et anonyme.

En revanche, le lieu d'accueil parents-enfants de Berck n'est pas ouvert en ce moment, par choix de la municipalité. ■